

Am 13. und 14. Oktober tagten der Verwaltungsausschuss und der Technische Ausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann im Großen Sitzungssaal des Balinger Rathauses. Zu Beratung und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Stadt finanziert Betreuungsangebote für demente Menschen mit

Die Stadt Balingen unterstützt künftig neben den kommunalen Angeboten für demenzkranke Menschen auch niederschwellige Angebote anderer Einrichtungen. So erhalten die Nachbarschaftshilfe Frommern, das Generationennetz Balingen e.V. sowie die Kirchliche Sozialstation Balingen auf Antrag künftig bis zu 1.250,- Euro im Jahr für die Arbeit mit und die Betreuung von dementen Menschen.

Der Verwaltungsausschuss begrüßte die städtische Förderung ausdrücklich und lobte die Arbeit der Einrichtungen. Dies sei zudem eine sehr gute Ergänzung zu den kommunalen Angeboten, so die Mitliedes des Gremiums.

Seit dem Jahr 2000 betreibt die städtische Fachstelle für Altersfragen mit ehrenamtlich Engagierten eine Betreuungsgruppe für demenzkranke Menschen. Dieses Angebot wurde im Jahr 2005 um einen häuslichen Betreuungsdienst. Hierfür hatte die Stadt Balingen Fördergelder des Landes und der Pflegekassen erhalten. Die Personalkosten für die hauptamtliche Kraft des Hausdienstes werden komplett von der Stadt Balingen übernommen.

Feldwegdurchlass am Haugenbach in Erzingen wird erneuert

Der Feldwegdurchlass am Erzinger Haugenbach wird erneuert. Hierfür beauftragte der Technische Ausschuss in seiner vergangen Sitzung die Firma Berger aus Meßstetten, die mit 54.435,37 Euro das wirtschaftlichste Angebot für die Bauleistung abgegeben hat. Insgesamt belaufen sich die Kosten auf rund 57.000,- Euro.

Gießfahrzeug des Bauhofs wird ersetzt

Das sehr reparaturanfällige Gießfahrzeug des Bauhofs wird durch ein vier Jahre altes Vorführ-Fahrzeug mit Gießarm und hydrostatischem Fahrtrieb ersetzt. Damit wird eine Zeitersparnis von 30 bis 50 Prozent erreicht. Zudem können künftig auch Mitarbeiter mit gesundheitlichen Einschränkungen dieses Fahrzeug führen, da sich das umständliche Auf- und Abrollen von Schläuchen erübrigt. Auch für den Winterdienst auf schmalen Wohnwegen könnte das Fahrzeug eingesetzt werden. Für das Kommunalfahrzeug entstehen Kosten in Höhe von knapp 79.000,- Euro, die der Technische Ausschuss ebenso wie die Beschaffung des Fahrzeugs in seiner Sitzung einstimmig genehmigte.

Die nächste Sitzung des Verwaltungsausschusses und des Technischen Ausschusses findet am

[Dienstag, 10. November und Mittwoch, 11. November um 17.00 Uhr](#)

im Großen Sitzungssaal des Balinger Rathauses statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.